

## Ponyhof-Projekt von Caritas und Zoo erfolgreich



Foto: Mörsdorf

Anna Lena (von links) und Martina Wilhelm, Thomas Mörsdorf, Gertrud Backes, Thomas Hans

**NEUNKIRCHEN** (red) Vor Ort informierten sich die Leiterin des Amtes für soziale Dienste, Gertrud Backes, und der Beigeordnete der Stadt Neunkirchen, Thomas Hans, über die Entwicklung des Projektes „Ponyhof“, das der Caritasverband in diesem Jahr in Kooperation mit dem Zoo aufgebaut hat ([wir berichteten](#)). Bei dem Projekt können Kinder vom Umgang mit Pferden profitieren. Backes und Hans zeigten sich von der positiven Entwicklung und den bisherigen Erfolgen beeindruckt. Das Projekt, das aus Mitteln des Landes aus dem Förderprogramm „Bildung gegen Armut“ unterstützt wird, hat sich so gut bewährt, dass der Caritasverband sich um eine nachhaltige Sicherung bemühte. Wie Caritasdirektor Michael Schütz erläuterte, hat der Verein Herzenssache eine Zusage zur Förderung für weitere drei Jahre gegeben. Damit kann das Projekt ausgedehnt werden und wird zukünftig auch auf einem Reiterhof im Landkreis St. Wendel (Mosberg-Richweiler) angeboten.